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DISCURSO 

SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

LANZAMIENTO DEL PROGRAMA DE 
FOMENTO A LA PRODUCTIVIDAD Y ENTREGA DE 

SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL 

APASTEPEQUE, SAN VICENTE 
02 DE FEBRERO DE 2006 

 
ESTA MAÑANA EN CASA PRESIDENCIAL RECIBI APROXIMADAMENTE 

250 ESTUDIANTES, TODAS LOS JUEVES LOS RECIBO EN CASA 
PRESIDENCIAL, DE DIFERENTES COLEGIOS, INSTITUCIONES PUBLICAS, 

Y ME DECIAN QUE CUAL ERA MI MAYOR SATISFACCION COMO 
PRESIDENTE, ENTONCES YO LES RESPONDIA QUE, A UN PRESIDENTE 

LO QUE MAS LE SATISFACE ES VER EL ROSTRO ALEGRE, SATISFECHO 
DEL PUEBLO SALVADOREÑO, CUANDO VE QUE POCO A POCO, QUE 

PAULATINAMENTE SE VAN CUMPLIENDO LAS PROMESAS. 
 

CUANDO YO RECORRI TODO EL SALVADOR Y VINE A APASTEPEQUE Y 
ESTUVE CON TODOS USTEDES, AGRICULTORES DE ESTA ZONA, TODO 

MUNDO ME HABLABA DE VARIOS TEMAS, PERO EL TEMA PRINCIPAL 

ERA LA AGRICULTURA, Y ERA UN TEMA REPETITIVO EN CADA UNA DE 
LAS REUNIONES QUE YO SOSTENIA CON LOS SALVADOREÑOS. 

 
PORQUE EL PLAN DE GOBIERNO PAIS SEGURO, ES UN PLAN QUE NO SE 

INVENTO EN UNA MESA COMODA, EN UN CRITERIO COMODO EN SAN 
SALVADOR, ESE PLAN LO CONSTRUIMOS JUNTOS LOS SALVADOREÑOS, 

Y ESE PLAN CONTENIA LAS NECESIDADES Y LAS  DEMANDAS MAS 
SENTIDAS DE LA POBLACION, Y DISPUSIMOS COLOCAR AL AGRO EN EL 

CENTRO DE LA ATENCION PRODUCTIVA NACIONAL. 
 

YO QUE VENGO DE UNA FAMILIA DE AGRICULTORES, MI PADRE ERA 
ALGODONERO, VIMOS EL SUFRIMIENTO DE LOS ALGODONEROS, EN UN 

MOMENTO Y LA QUIEBRA, Y NO ERA POSIBLE QUE TUVIERAMOS UN 
BANCO DE FOMENTO AGROPECUARIO, QUE NO LE AYUDARA A LOS 

AGRICULTORES, HOY LO ESTA HACIENDO EL BANCO DE FOMENTO 

AGROPECUARIO; QUE TUVIERAMOS UN BANCO HIPOTECARIO QUE NO 
LE AYUDARA A LOS PEQUEÑOS  Y A LOS MEDIANOS, HOY LO ESTAMOS 

HACIENDO. 
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Y QUE TUVIERAMOS A UN MINISTRO DE AGRICULTURA, QUE NO 

SOLAMENTE CONOCIERA EL TEMA COMO LO CONOCE EL MINISTRO 
SALAVERRIA, QUE POR CIERTO ES MUY ***, PORQUE ME DIJO 

PALABRAS QUE NO ME MEREZCO HOY, PERO QUE ADEMAS DE 
CONOCER EL TEMA MARIO, ES AMIGO DE LOS AGRICULTORES, YO 

NECESITABA ENCONTRAR UNA COMBINACION DE CONOCER EL TEMA Y 

DE DARLE TODA LA IMPORTANCIA POLITICA, POR ESO NOMBRE 
TAMBIEN A CARMEN ELENA DIAZ BAZAN DE SOL, COMO COMISIONADA  

PRESIDENCIAL. 
 

FIJENSE QUE RAZON TENIAMOS, Y POR SUPUESTO EL VICEMINISTRO 
QUE ESTA COLABORANDO CON MARIO, QUE RAZON TENIAMOS, QUE 

CUANDO APENAS TENEMOS UN AÑO Y MEDIO DE ESTAR EN EL 
GOBIERNO, YA LA ECONOMIA HA COMENZADO A DAR SIGNOS DE 

SALIR DEL LENTO CRECIMIENTO Y HEMOS CRECIDO AL 2.8 EL AÑO 
PASADO, Y VAMOS A CRECER ESTE AÑO AL 3.5, CON TODO EL 

IMPULSO QUE ESPECIALMENTE LA AGRICULTURA LE ESTA DANDO AL 
PAIS. 

 
NO ES FACIL EN UN PAIS COMO EL NUESTRO CON TANTAS 

DIFICULTADES, PORQUE SOBRE MI DESPACHO HAY DEMANDAS EXTRA 

PRESUPUESTARIAS DE TODOS ***, LA POLICIA ME PEDIA UN 
PRESUPUESTO EXTRA, PARA REFORZAR LOS PLANES 

ANTIDELINCUENCIALES Y EL OTRO QUIERE PARA ATENDER A 
NUESTROS HERMANOS EN EL EXTERIOR, Y SEGURAMENTE EL 

MINISTRO, OJALA NO SEA PRONTO, VAMOS VIENDO DE  DONDE 
SACAMOS LOS PISTOS, PARA AYUDARLE A TODOS LOS SECTORES QUE 

LO DEMANDAN. 
 

POR ESO CON MUCHO AGRADO ME HE TRASLADADO A ESTE 
MUNICIPIO DE APASTEPEQUE, EN SAN VICENTE, ZONA DE GRAN 

TRADICION AGRICOLA Y DE GENTE TRABAJADORA. 
 

QUE POR CIERTO ESTUVE AQUÍ HACE ALGUNAS HORAS, ENTREGANDO 
UNA CARRETERA DE 20 KILOMETROS, QUE YA CASI LA TERMINAMOS, Y 

QUE UNE A VARIOS MUNICIPIOS, PARA DARLE CONTINUIDAD A LA 

RECONVERSION PRODUCTIVA DEL SECTOR AGROPECUARIO, LA CUAL 
ANUNCIAMOS ESTE MARTES DESDE USULUTAN. 
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Y QUE HOY SE COMPLEMENTA CON ESTE EVENTO, QUE CELEBRAMOS 

EN LA HACIENDA LA MOLIENDA, CON EL LANZAMIENTO DEL PROGRAMA 
DE FOMENTO A LA PRODUCTIVAD AGRICOLA. 

 
POR DOS AÑOS CONSECUTIVOS, EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, A 

TRAVES DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERIA HAN 

REALIZADO EXITOSAMENTE EL PROGRAMA DE INTERCAMBIO DE 
SEMILLA MEJORADA PARA GRANOS BASICOS, CON EL QUE HEMOS 

INCREMENTADO LOS RENDIMIENTOS EN EL CAMPO, CON LA 
MODALIDAD DE QUE AL FINAL DE LA COSECHA, EL PRODUCTOR 

DEBERA ENTREGAR GRANO DE CONSUMO. 
 

EL AÑO PASADO, EN DIVERSAS VISITAS QUE REALICE AL INTERIOR 
DEL PAIS, COMO ES USUAL DE ESTE PRESIDENTE, PUDE CONSTATAR 

LOS BUENOS RESULTADOS DE ESTE PROGRAMA, CON CULTIVOS COMO 
EL MAIZ, CON MAZORCAS Y GRANOS MAS GRANDES, PLANTAS 

ROBUSTAS Y UN CRECIMIENTO VEGETATIVO HOMOGENEO, LO CUAL ME 
LLENO DE MUCHISIMA SATISFACCIÓN, YA QUE ES UNA SEÑAL CLARA, 

DE MAYOR RENDIMIENTO E INGRESOS PARA LOS HOGARES DEL 
CAMPO. 

 

GRACIAS A LAS MEDIDAS OPORTUNAS QUE EJECUTAMOS, LA 
TORMENTA TROPICAL STAN, NO TUVO UN IMPACTO SIGNIFICATIVO EN 

LA PRODUCCIÓN Y ABASTECIMIENTO DE ALIMENTOS A LA POBLACIÓN 
SALVADOREÑA, POR LAS EXCELENTES PRODUCCIONES OBTENIDAS EN 

LAS ZONAS CEREALERAS. 
 

COMO MUESTRA DE ELLO, EN EL AÑO 2005, EL SUBSECTOR DE 
GRANOS BÁSICOS, ALCANZÓ UNA TASA DE CRECIMIENTO DE CERCA 

DEL 10%, CON RESPECTO A LA COSECHA ANTERIOR, LLEGANDO 
ALREDEDOR DE 600 MIL MANZANAS, Y UN VOLUMEN DE PRODUCCIÓN 

DE 22 MILLONES DE QUINTALES, LO QUE PERMITIÓ UNA ESTABILIDAD 
EN EL MERCADO Y DE LOS PRECIOS. SEÑORES ESTAS SON BUENAS 

NOTICIAS EN EL AGRO. 
 

SUMADO A LO ANTERIOR, QUIERO DESTACAR QUE EL SEÑOR 

MINISTRO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA, CUMPLIENDO LAS 
INSTRUCCIONES PRESIDENCIALES, HA APLICADO EFICAZMENTE LA 

NORMATIVA DE LOS CONVENIOS DE COMPRA  NACIONALES. 
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CON DICHA NORMATIVA SE HAN CELEBRADO CONVENIOS DE SIEMBRA 

Y COMERCIALIZACIÓN DE GRANOS, ENTRE LAS DIFERENTES 
ASOCIACIONES DE PRODUCTORES Y LAS EMPRESAS 

AGROINDUSTRIALES, ASÍ COMO ALIANZAS PRODUCTIVAS QUE HAN 
GARANTIZADO UN PRECIO ESTABLE Y RENTABLE DE COMPRA AL 

AGRICULTOR Y UN ABASTECIMIENTO OPORTUNO AL MERCADO. 

 
EN ESTA OPORTUNIDAD, VENGO A DARLES A CONOCER UNA NUEVA 

MEDIDA DE APOYO AL AGRO, CON EL INICIO DEL PROGRAMA DE 
FOMENTO A LA PRODUCTIVIDAD, DONDE USTEDES RECIBIRÁN, 

GRATUITAMENTE, SEMILLA MEJORADA PARA CONTINUAR MEJORANDO 
SUS COSECHAS, SIN LA NECESIDAD DE QUE ENTREGUEN A CAMBIO NI 

UN GRANO, NI DINERO EN EFECTIVO. 
 

CON LA PUESTA EN FUNCIONAMIENTO DE ESTE PROGRAMA, 
INVERTIREMOS 2.5 MILLONES DE DÓLARES, DUPLICANDO LA 

INVERSIÓN REALIZADA EL AÑO PASADO, CON EL PROPÓSITO DE 
CUBRIR UNAS 100 MIL MANZANAS CON SEMILLA MEJORADA DE MAIZ 

BLANCO, FRIJOL, ARROZ Y PASTO, BENEFICIANDO A 100 MIL 
PRODUCTORES EN EL PAÍS. 

 

NUESTRA META ES INCREMENTAR LA PRODUCTIVIDAD PARA 75 MIL 
MANZANAS DE MAÍZ, BENEFICIANDO A 75 MIL PRODUCTORES; 10 MIL 

MANZANAS DE FRIJOL, BENEFICIANDO A UNOS 20 MIL PRODUCTORES; 
8 MIL MANZANAS DE PASTOS, BENEFICIANDO A 2 MIL 500 

GANADEROS, Y 2 MIL 500 MANZANAS DE ARROZ, PARA BENEFICIAR A 
2 MIL 500 PRODUCTORES. 

 
HERMANOS DE APASTEPEQUE Y DE SAN VICENTE: 

 
PARA QUE USTEDES PUEDAN OBTENER LA SEMILLA MEJORADA, ESTE 

DÍA, VAMOS A COMENZAR CON LA ENTREGA DE CUPONES, LOS QUE 
PODRÁN SER CAMBIADOS EN LAS AGENCIAS DE EXTENSIÓN DEL 

CENTA MÁS CERCANA, ANTES DEL MES DE MAYO, PARA QUE PODAMOS 
PREPARARNOS CON TIEMPO Y APROVECHAR LA TEMPORADA DE 

LLUVIAS. 

 
CADA CUPON ES INTRANSFERIBLE, O SEA QUE ÚNICAMENTE EL 

PRODUCTOR BENEFICIADO, DEBE SER EL QUE RETIRE 
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PERSONALMENTE LA SEMILLA EN EL LUGAR INDICADO POR LAS 

AUTORIDADES. 
 

HEMOS GIRADO INSTRUCCIONES PRECISAS AL DIRECTOR DEL CENTA, 
POR MEDIO DEL MINISTRO DE AGRICULTURA Y GANADERIA Y A LA 

COMISIONADA PRESIDENCIAL PARA LA AGRICULTURA, PARA QUE LAS 

AGENCIAS DEL CENTA, ENTREGUEN OPORTUNAMENTE, SIN DEMORAS, 
LOS CUPONES RESPECTIVOS. 

 
HOY EL MUNICIPIO DE APASTEPEQUE, SERÁ EL PRIMERO, A NIVEL 

NACIONAL, EN DONDE COMENZAREMOS A ENTREGAR EL CUPON DE 
SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL, YA QUE CADA AGRICULTOR PODRÁ 

RECIBIR 50 LIBRAS, PARA SEMBRAR CADA MANZANA. 
 

CON ESTA SEMILLA MEJORADA, QUE ENTREGAREMOS Y EL LIDERAZGO 
DE DON JUAN PABLO HERRERA, SE ESTÁ GARANTIZANDO EL ÉXITO 

DEL PROGRAMA. 
 

COMO LES DECÍA, HACE DOS DÍAS ESTUVE EN USULUTÁN, DANDO 
OFICIALMENTE EL INICIO DE LAS OBRAS DE REHABILITACIÓN DE LOS 

DISTRITOS DE RIEGO, EN EL QUE VAMOS A INVERTIR 3.3 MILLONES 

DE DÓLARES, PARA IMPULSAR LA DIVERSIFICACIÓN AGRÍCOLA Y 
PECUARIA, Y ALGUNOS PRODUCTORES ME PREGUNTARON, QUÉ 

PASARÁ CON LOS CRÉDITOS PARA LOS GRANOS BÁSICOS ESTE AÑO. 
 

LES EXPRESÉ QUE, TODO AGRICULTOR QUE PAGUE A TIEMPO SU 
CRÉDITO, TENDRÁ AUTOMÁTICAMENTE LAS PUERTAS ABIERTAS EN EL 

BANCO DE FOMENTO AGROPECUARIO, PARA ADQUIRIR UN NUEVO 
FINANCIAMIENTO. 

 
AMIGOS AGRICULTORES, LOS INVITO A QUE HAGAN UN BUEN USO DE 

ESTA SEMILLA QUE LES SERÁ ENTREGADA, Y PREPAREN SUS TIERRAS 
CON ENTUSIASMO Y CON EMPEÑO, PARA QUE PODAMOS CELEBRAR 

JUNTOS AL FINAL, UNA COSECHA RÉCORD DE CEREALES. 
 

NUESTRO GOBIERNO ESTÁ DECIDIDO A BRINDARLES TODO EL APOYO 

POSIBLE, PARA IMPULSAR ACCIONES QUE CONTRIBUYAN A LA 
REACTIVACIÓN AGROPECUARIA Y A LA GENERACION DE MÁS Y 

MEJORES EMPLEOS. 
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CON LOS AGRADECIMIENTOS A DIOS TODOPODEROSO, POR DARNOS 

LA OPORTUNIDAD DE ESTAR JUNTOS Y TRABAJAR POR UN MEJOR EL 
SALVADOR, PORQUE AQUÍ ES UNA BUENA OCASIÓN PARA REPETIR LO 

QUE DIGO TODAS LAS NOCHES EN TELEVISION, QUE LAS UNICAS 
PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. 

 

COMO DECIA NUESTRO AMIGO ***, LOS AGRICULTORES NO ESTAN 
SOLOS, SIEMPRE HAY MUCHAS COSAS MAS QUE HACER, ESTAMOS 

REACTIVANDO EL TEMA DEL CENTA. 
 

TUVE LA OCASIÓN DE ESTAR EN LA ENTREGA DE DIPLOMAS Y TITULOS 
A LOS MUCHACHOS DE LA ENA, ME DIO MUCHA SATISFACCION VER 

ESA REACTIVACION, Y ADEMAS AHÍ LES ANUNCIE QUE LOS 
CONTRATABAMOS PARA QUE TRABAJARAN EN EL CENTA, AHÍ HABIA 

UNA ALEGRIA ENORME DE TODA ESA GENTE QUE MANDO A SUS HIJOS 
A ESTUDIAR LA AGRICULTURA, Y NOSOTROS NO PODEMOS DEJAR 

SOLO A LOS AGRICULTORES, EN UN PAIS QUE ES EVIDENTEMENTE 
AGRICOLA. 

 
PORQUE ESTE PAIS VALE LA PENA, Y ESTE PAIS LO VAMOS A 

RESCATAR EN EL AGRO 

 
DECLARO, CON ESTAS PALABRAS, OFICIALMENTE INICIADO EL 

PROGRAMA DE FOMENTO A LA PRODUCTIVIDAD AGRICOLA.  
 

PERO TAMBIEN QUIERO DECIRLES A USTEDES, QUE MUCHAS DE LAS 
IDEAS, MUCHO DE LOS TRABAJOS EN FAVOR DE LA AGRICULTURA, SE 

DEBEN NO SOLO AL PRESIDENTE, SE DEBEN A QUE HAY 
FUNCIONARIOS QUE ESTAN PREOCUPADOS POR EL AGRO. 

 
EL MINISTRO DE AGRICULTURA, ES UN HOMBRE DECIDIDO, QUE 

QUIERE AL AGRO Y SE HA ENTREGADO POR EL AGRO. LA 
COMISIONADA, IGUAL, CARMEN ELENA.  

 
YO VENGO DE SONSONATE, DE ASISTIR A LA MISA DE NUESTRA 

SEÑORA DE LA VIRGEN DE CANDELARIA, ESTUVE ALLA, PLATICANDO 

CON LOS AGRICULTORES; ESTUVE CON LOS GANADEROS, EL SABADO, 
EN SAN MIGUEL; ESTOY AHORA CON USTEDES. 

 



 
 

  

 

 

 

           

                          

                                        Unidad de Monitoreo  
SECETARIA DE COMUNICACIONES 

                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   

 

 7 

VOY A ENTREGAR 500 CASAS, AQUÍ EN ESTE MISMO DEPARTAMENTO. 

DON RAFAEL CRUZ NUILA, SABE LO QUE ME LLENA DE SATISFACCION 
A MI, ES VER DESDE EL HELICOPTERO, Y QUE TENGO QUE USAR 

TODOS LOS DIAS, SI NO, NO ALCANZO A SALIR EN VISITAS DE HASTA 
DE CINCO POBLACIONES DIARIAS, PORQUE EL DESPACHO MIO ES EL 

PAIS, NO ES CASA PRESIDENCIAL, AHÍ SOLO LIOS HAY, MEJOR VENGO 

AQUÍ A RESOLVERLOS. 
 

LA SATISFACCION MAS GRANDE, ES CUANDO VUELVA, NO VOY A 
TRAER EL HUACAL DE MORRO, NI CHAMPAGNA, PERO CUANDO 

VUELVA, QUIERO VER ESTA PRODUTIVIDAD DEL FRIJO, QUIERO VER LA 
CARA DE LOS AGRICULTORES QUE VIMOS EN SANTA ELENA, SINO ME 

EQUIVOCO, CUANDO RECIBIERON LA COSECHA DE MAIZ. 
 

YO QUIERO VER UN PAIS PRODUCTIVO, UN PAIS EN EL QUE EL 
AGRICULTOR NO SOLO SIEMBRE PARA LA SUBSITENCIA, SINO QUE 

PUEDA COMERCIALIZAR Y TENER DIGNIDAD DE SU FAMILIA. 
 

POR ESO, EFECTIVAMENTE, ESTE ES UN GOBIERNO CON SENTIDO 
HUMANO, Y HEMOS INVERTIDO EN EL AGRO.  

 

QUIERO AGRADECERLES A TODOS POR EL CALUROSO RECIBIMIENTO 
QUE NOS HAN DADO, A PESAR DE LA PRESCRIPCION MEDICA, DEBERIA 

ESTAR GUARDADO EN MI CAMA POR LA GARGANTA, ESE POBRE 
MEDICO ES UN FRACASO EL QUE ME ATIENDA, PORQUE NO LE HAGO 

CASO. 
 

TENGO DOS SEMANAS DE ESTAR AFONICO, PERO HOY COMO QUE 
DIOS ME AYUDO, Y CREO QUE TODOS ME ENTENDIERON LO QUE VINE 

A DECIRLES. 
 

PERO HAY ACTOS A LOS QUE NO PUEDO FALTAR, Y LES VOY A CONTAR 
CUALES, POR EJEMPLO CUANDO ENTREGAMOS FOSALUD, QUE 

SATISFACCION MAS GRANDE ME DA, ESTAR INAUGURANDO ESAS 
CLINICAS DE FOSALUD. 

 

CUANDO VAMOS A LOS PUEBLOS *** CON RED SOLIDARIA, PARA 
ENFRENTAR LA POBREZA. PORQUE AL FINAL, SI EL PAIS ES 

PRODUCTIVO, SI EL PAIS TIENE SALUD Y EDUCACION; MAÑANA VOY A 
LA UNION, AL MEGATEC, MAÑANA INAUGURO EL PRIMER MEGATEC, 
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ESE PROYECTO, OTRO PROMESA CUMPLIDA MAS DEL GOBIERNO, EN LA 

UNION. 
 

Y EN ESTA ZONA DE CABAÑAS, VAMOS A TENER UN MEGATEC, QUE 
ESTAMOS NEGOCIANDO, PORQUE QUEREMOS CONVERTIRLO HASTA EN 

UNIVERSIDAD, CON ESPECIALIDADES TECNOLOGICAS, ESTAMOS 

TRABAJANDO EN ESO. ASI ES QUE LA GENTE DE CABAÑAS, QUE NO SE 
ME ALBOROTE, ESTAMOS EN ESO TRABAJANDO. 

 
PERO MAÑANA, LA SATISFACCION ES ENTREGAR ESTOS PROYECTOS, 

PORQUE AL FINAL DE CUENTAS, POR LO QUE ME VAN A JUZGAR A MI 
TODOS USTEDES, CUANDO ME VAYA EL UNO DE JUNIO DEL 2009, ES 

POR LAS OBRAS. ES LO UNICO POR LO QUE SE JUZGA A UN 
GOBERNANTE. 

 
Y YO NO QUIERO QUE DIGAN, BUENO SI TENEMOS BUENAS 

CARRETARAS, TENEMOS UNA MACROECONOMIA SANA, SÍ PERO 
ADEMAS, TENEMOS AGRICULTORES CONTENTOS, TENEMOS GENTE 

SALUDABLES, ESA  ES LA COMBINACION, UNA POBLACION 
MEDIANAMENTE SATISFECHA, ESE EL OBJETIVO DE CUALQUIER 

GOBIERNO. 

 
ASI ES QUE LES AGRADEZCO MUCHO, VAMOS A ESTAR ENTREGANDO 

POSTERIORMENTE EL MAIZ; Y HAREMOS TAMBIEN MAÑANA ENTREGA 
DE OTRO FOSALUD EN CONCHAGUA, DEL MEGATEC DE LA UNION.  

 
PORQUE ME ENCANTA A MI REPETIR ESA FRASE, DE QUE LAS UNICAS 

PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y HOY LE HEMOS 
CUMPLIDO A LOS AGRICULTORES. 

 
MUCHAS GRACIAS. 

 


